Résumé du PFE : sous titre : Contribution à l’étude des infections du bas appareil urinaire d’origine bactériennechez les carnivores domestiques
	



 Résumé :
Les infections du tractus urinaire sont parmi les maladies bactériennes les plus fréquentes chez les carnivores domestiques et constituent la seconde cause d’infection dans ces espèces après les infections cutanées. L’objectif de notre étude est de mettre en évidence les bactéries les plus souvent incriminées lors d’infection urinaire basse. Nos résultats ont montré l’intervention dans l’apparition des infections du bas appareil urinaire de deux bactéries à savoir : Escherichia coli et Staphylococcus aureus. 



Abstract:
The urinary tract infections are among the bacterial diseases more common in domestic carnivores and are the second leading cause of infection in these species after skin infections. The aim of our study is to identify the bacteria most often incriminated in lower urinary tract infection. Our results showed the intervention in the emergence of infections urinary bottom two bacteria namely Escherichia coli and Staphylococcus aureus.
